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Ma soprattutto penso occorrerebbe fare una storia delle prassi am
ministrative. Anni fa in un Convegno tenutosi a Torino sulla disciplina 
urbanistica in Europa, un eminente collega tedesco dopo aver illustrato 
le norme principali del diritto urbanistico ed edilizio della Rft ebbe 
la cortesia di avvertire il pubblico che tutte quelle belle disposizioni 
non avrebbero di per sé prodotto alcun risultato positivo se la loro 
attuazione non fosse stata affidata alle tradizionali capacità tecniche 
ed al parimenti tradizionale senso dell’equilibrio del funzionario pub
blico tedesco.

Io temo che una storia realistica della nostra disciplina urbanistica 
dovrebbe porre in luce le caratteristiche di personaggi meno encomiabili.


